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A Vereadora IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS, no uso de suas
atribuições legais e regimentais, vem à presença de Vossa Excelência solicitar
após áelibera-çâo e airovação do Plenário, sela encaminhada ao Exmo. Sr.
Prefeito de Barreiras João Barbosa de Souza Sobrinho (Zito Barbosa), a
seguinte indicação:

. Que seja feita "Operação Tapa Buraco" na Rua Jorge Amado, bairros
Bandeirantes e Serra do Mimo, neste Município.

JUSTIFICATIVA

A recuperação das Ruas nos bairros é de suma importância para as
comunidades, com as fortes chuvas recentes em nossa Cidade, as Ruas ficaram
completamente intransitável, dificultando a trafegabilidade de veículos e
pedestres.

Outro motivo deste pedido de melhoraria na infraestrutura, é oferecer mais
segurança para a população, e também contribuir para o desenvolvimento
econômico e social do local.

Portanto, visando atender os anseios de nossa população, solicito aos
nobres pares a aprovaçáo da presente indicaçáo e providências do poder
Executivo Municipal.

Sala das Sessões, 14 de fevereiro de 2023.
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excerexrisstmo SENHoR pRESIDENTE oa cÂrtaaRn oE vEREADoREs
DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

A Vereadora IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS, no uso de suas
atribuiçÕes legais e regimentais, vem à presença de Vossa Excelência solicitar
após áeliberãção e a[rovação do Plenário, sga encaminhada ao Exmo. Sr.
Prefeito de Barreiras João Barbosa de Souza Sobrinho (Zito Barbosa), a
seguinte indicação:

. Que seja feita a capinação, limpeza e reparos necessários no Centro
EspoÉivo Municipal Dep. Luiz Braga, Barreirinhas, neste Município.

JUSTIFICATIVA

A presente indicação visa atender aos pedidos realizados pelos moradores
daquele bairro, os munícipes procuraram esta vereadora solicitando providências
no sentido de executar a limpeza na área acima mencionada, pois o mato está
alto e as pessoas estão correndo o risco de serem picadas por insetos e animais
peçonhentos, além da má conservação dos equipamentos públicos que ali
existem, obseryamos também lixo acumulado e água empossada, contribuindo
para a proliferação do Mosquito Aedes aegypti, causador da dengue, Zica e
Chikungunya.

Portanto, visando atender os anseios de nossa população, solicito atenção
aos nobres Edis, e providências do Poder Executivo Municipal.

Sala das SessÕes, 15 de março de 2023.

IZABEL ROSA DE OLIVEIRA
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DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA,
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A Vereadora IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS, no uso de
suas atribuiçôes legais e regimentais, vem à presença de Vossa Excelência
solicitar, após deliberaÇão e aprovação do Plenário, seja encaminhada ao
Exmo. Sr. Prefeito de Barreiras João Barbosa de Souza Sobrinho (Zito
Barbosa), a seguinte indicaçáo:

o Solicitamos que seja feita a coleta de lixo periódica, na Rua
Recanto do Rio, bairro Vila Dulcê, neste Município, bem como,
conscientização e melhoria na sinalização dos pontos de coleta para
evitar o acúmulo de lixo em diversos pontos do rio.

JUSTIFICATIVA

O objeto desta indicação fundamenta-se na necessidade da realização
da coleta seletiva do lixo no local supracitado, para que ocorra a devida
limpeza e higienização das áreas. Atualmente o caminháo de coleta de lixo não
faz essa rota, uma vez que estes moradores não possuem forma de descarte
do lixo que produzem, por isso ocorre acumulo preocupante dos resíduos na
rua e nas proximidades do rio, causando mau cheiro e também proliferaçâo de
fungos e bactérias que prejudicam a saúde.

Portanto, visando atender os anseios de nossa populaçáo, solicito aos
nobres pares a aprovação da presente indicação e providências do Poder
Executivo Municipal.

Sala das SessÕes, 15 de março de2Q23.
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